

sociétaires contribuassent pour une part à ces dépenses. L'assemblée consultée approuve cette proposition et décide à l'unanimité que la cotisation pour 1881 sera augmentée d'un quart, soit de 5 fr. comme participation aux frais du Congrès et de l'exposition.

Séance mensuelle. — Le D^h Chappet lit un rapport sur le journal du P. Borghero, des Missions-Africaines, fondateur du vicariat apostolique du Dahomey. Après le récit de ses travaux et de sa visite au roi de Dahomey, le P. Borghero donne d'intéressants détails sur les moeurs, les coutumes et la religion du Dahomey et sur les sacrifices humains, très fréquents à l'époque de son séjour. En 1860, lors du premier anniversaire de la mort du roi Ghezo, Gréré, son successeur, fit à pied un trajet de 10 à 12 kilomètres en marchant dans le sang humain. On dut immoler à cette occasion plus de deux mille malheureux esclaves.

Cette communication sera insérée dans un prochain bulletin.

La Société de géographie de Lyon s'occupe avec ardeur de l'organisation du Congrès national qui doit se réunir dans notre ville du 6 au 10 septembre.

Beaucoup de savants ont promis leur concours.

Le Gouvernement y sera représenté par un délégué.

Plusieurs des questions qui y seront traitées intéressent particulièrement la ville de Lyon et la région du Sud-Est.

Amélioration de la navigation du Rhône ; — sa jonction avec le port de Marseille. — Chemin de fer du Simplon et du Mont-Blanc. — Étude des débouchés commerciaux, etc.

L'exposition géographique qui sera ouverte le 25 août dans les bâtiments de l'École supérieure de commerce mise gracieusement à sa disposition, promet d'être brillante.

Un grand nombre d'instituteurs primaires, secondaires, supérieurs et spéciaux de la ville, du département et de la région limitrophe, ont annoncé leur intention de prendre part au Concours ouvert.

L'exposition comprendra en outre, des travaux inédits par des professeurs ou des particuliers; elle renfermera, sous le titre de *Richesses géographiques*, tous les objets anciens intéressant l'histoire de la géographie que leurs possesseurs voudront bien envoyer. Par une heureuse innovation, la Société y joindra une exposition des instruments servant, soit à l'enseignement de la géographie, soit aux voyages, explorations, etc. Les ministres de la guerre et de la marine enverront une riche collection de leurs instruments, ainsi que les principaux fabricants de Paris. C'est la première fois qu'une exposition de ce genre a lieu : elle présentera un grand intérêt.

Indépendamment des séances du Congrès où les savants discuteront les questions géographiques, des conférences s'adressant à un public plus nombreux et moins spécial seront faites sur des sujets intéressants. Un professeur de l'École de commerce, dont notre ville a pu souvent apprécier le talent, développera à l'aide de projections à la lumière oxyhydrique un voyage autour du monde*